



Weihnachten 2025

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Familien,

wieder steht das Weihnachtsfest unmittelbar vor der Tür und der letzte Schultag dieses Jahres ist zum Greifen nah.

Wir freuen uns mit Ihnen gemeinsam auf eine Zeit, in der nicht die Schule, sondern die Familie im Mittelpunkt steht – es ist Weihnachten.

Wir wollen diesen Zeitpunkt nutzen, um am Jahresende auf die vielen schönen schulischen Höhepunkte des zu Ende gehenden für uns alle erfolgreichen Jahres zurückzublicken.

Bereits im März feierten die Schülerinnen und Schüler der Unterstufe und der Mittelstufe ein fröhliches Faschingsfest in der Schule.



Im April wurde dann in diesen Klassenstufen ein spannender Spieletag im „Kidrolino“ veranstaltet.

Im Mai fand eine schöne Disco in der „Rabryka“ statt, die durch den Schülerrat initiiert, geplant und organisiert wurde.



Der Monat Mai endete dann sehr fröhlich mit einem gelungenen Sommerfest und unserem bunten Frühstück.

Vielen Dank an alle fleißigen Mitarbeiter und die umfangreiche Unterstützung durch unseren Förderverein.



Klassenfahrten und Wandertage beendeten für einige Klassen ein erfolgreiches Schuljahr. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für die perfekte Vorbereitung und die umsichtige Durchführung der Unternehmungen. Es waren für alle Teilnehmer wieder wunderschöne Erlebnisse.

Während der Sommerferien erfolgten umfangreiche Baumaßnahmen in der Schule, um die Sicherheit in puncto Brandschutz deutlich zu erhöhen. Wir bedanken uns dafür bei den Mitarbeitern der Stadtverwaltung und des Betriebshofes.

Sportliches Können und viel Freude zeigte sich bei allen Schülerinnen und Schülern bei unserem Schulsportfest im September.

Auch diesmal hatte sich im September hier die Herbstmilbe eingefunden und ließ sich nicht so ohne weiteres vertreiben. Mit den sinkenden Temperaturen erledigte sich diese Sorge von selbst und nach den Herbstferien konnten alle Spielgeräte wieder genutzt werden.



Ein großes Dankeschön gilt auch in diesem Jahr unseren Hausmeistern Herrn Neumann und Herrn Herrmann, die uns sehr häufig unterstützt haben.

Sportliche Erfolge bei Fußball- und Schwimmwettkämpfen zeigten wieder deutlich, dass in jedem Monat fleißig trainiert wird.

Unsere Fußballer starteten beim Bundesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ in Berlin und erkämpften sich den Vizemeistertitel.

Wir sind alle sehr stolz auf unsere erfolgreichen Sportler und ihr Trainerteam.



Interessante Tanzprojekte wurden organisiert. Unter dem Thema „Reformation“ wurde mit Profimusikern eine ganze Woche an alten Liedern gearbeitet. Eine Aufführung im Schlesischen Museum zeigte dann die Ergebnisse der fleißigen Musikerinnen und Musiker. Interessante Choreographien wurden in den Projekten zum Thema „Glück“ und „H2Plastik“ einstudiert. Die Auftritte am letzten Projekttag waren sehr gelungen. Unser ganz herzliches Dankeschön gilt

Maria Skiba, Riccardo Neumann und Torsten Bähler für die Durchführung dieser interessanten Projekttage.

Ein Dankeschön gilt aber auch dem Küchenteam Frau Junghans und Frau John für ihre fleißige Arbeit an jedem Schultag.

Herzlich bedanken wir uns auch bei unseren Elternvertretern, den Mitgliedern der Schulkonferenz Frau Goller, Frau Knobloch, Herr Illing und Herr Hanspach, die besonders auch die Schulleitung stärken und unterstützen. Herzlichen Dank für die konstruktive Zusammenarbeit und die guten Impulse.

Ein ganz besonderes Dankeschön gilt unserem Schulförderverein unter der Leitung von Frau Oyen. Viele schöne Erlebnisse für unsere Schülerinnen und Schüler und die hier gezeigten und selbst gestalteten Herrnhuter Sterne wären ohne die tatkräftige und finanzielle Unterstützung durch den Schulförderverein auch in diesem Jahr nicht möglich gewesen.

Viele schöne Erlebnisse bis hin zum Weihnachtsmarkt gäbe es noch zu berichten – aber schauen Sie doch auch im neuen Jahr immer mal wieder auf unsere Homepage. Unter „Aktuelles“ finden Sie einige unserer Aktivitäten dokumentiert.

Wir möchten uns auch bei Ihnen als Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen und die Unterstützung unserer Erziehungsarbeit ganz herzlich bedanken. Nun liegen zwei entspannte und sicher sehr weihnachtliche Wochen vor uns. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihren Kindern ab Januar die nächsten schönen Erlebnisse und interessante Bildungsabenteuer planen und gestalten zu können.

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familie oder lieber Freunde und einen guten Start in ein erfolgreiches Jahr 2026 voller Gesundheit, Freude und Optimismus.

Mit freundlichen Grüßen vom Schulleitungsteam

Pia Urban und Birgit Kretschmer

im Namen des Kollegiums der Friedrich-Ludwig-Jahn-Schule Görlitz.

